



CACAO CIERRE BOLSA DE NUEVA YORK: US\$ 2.398 ton (-18 ↓) - CACAO COMPRA PUNTOS FEDECACAO* \$8.400 – DÓLAR \$4.380,19 - EURO \$4.351,28 – CAFÉ US\$ 3,04

*Los precios de compra en puntos FEDECACAO NO son de referencia nacional y no buscan fijar un precio de compra al productor

El cacao orgánico de Caquetá que una empresa alemana usa para producir chocolate

Un grupo de cacaoteros del municipio de Belén de los Andaquíes, que cambiaron los cultivos de coca por este fruto, firmó hace poco su primer acuerdo de exportación internacional, lo que marca un nuevo paso en un proceso de ocho años en el que le han apostado al cultivo orgánico mientras contribuyen a la conservación de la Amazonia.

Desde hace ocho años, Pablo Ome Muñoz, un productor campesino de Belén de los Andaquíes, se dedica al cultivo de cacao con sello orgánico en su finca. Allí tiene dos hectáreas de árboles de cacao, de cuatro variedades distintas, que dan frutos de diferentes tamaños y colores. Ome ya sabe identificarlos con una sola mirada, aunque dice que le tomó tiempo poder hacerlo bien.

Antes de dedicarse al cacao, Ome se sostenía de la siembra y raspado de coca. “Yo siempre he vivido en esta zona de la cordillera oriental y, cuando cultivaba coca, lo hacía porque veía que a algunos vecinos les iba bien y pensaba: ‘esta debe ser la solución económica’”, dice. Pero desde 1987, con la llegada de grupos armados a la zona, dedicarse a la coca también se volvió algo peligroso. En el año 2000, incluso salió desplazado a Florencia por unos meses. Por eso, junto a otros 40 productores, creó la Asociación de Productores Agroforestales Alternativos de Belén de los Andaquíes (Asproabelén) en 2014, para apostarle a la producción y comercialización de cacao.

Vea más en [El Espectador](#)

Imagen del día



A pocas horas de las Elecciones Cacaoteras 2022, continúan los preparativos para esta importante cita democrática gremial. A través de la coordinación regional Santander, se aseguró el apoyo de la fuerza pública en el acompañamiento a la jornada electoral de este domingo 28, y el establecimiento de un PMU – Puesto de Mando Unificado – que hará seguimiento a la jornada. Desde FEDECACAO un agradecimiento especial a la Policía, al Ejército Nacional y a la DIJIN por su apoyo.

Cacao en el mundo

Productores de cacao en Costa de Marfil dan la bienvenida a la lluvia ligera

Los cultivadores de cacao en Costa de Marfil dijeron el lunes que los cultivadores de cacao en Costa de Marfil dieron la bienvenida a las lluvias ligeras de la semana pasada que serán beneficiosas para el desarrollo de la cosecha principal de octubre a marzo.

Costa de Marfil, el mayor productor de cacao del mundo, atraviesa la temporada de lluvias, que se extiende desde abril hasta mediados de noviembre.

Las lluvias estuvieron por debajo del promedio la semana pasada en la región sur de Agboville, la región este de Abingoro, la región centro-oeste de Daloa, la región central de Bongoano y Yamoussoukro.

Los agricultores de esas áreas dijeron que la humedad del suelo se mantuvo alta y que las condiciones secas ayudarían a prevenir enfermedades de las plantas. Vea más [aquí](#)



Por las unidades

Cacaoteros del Sur de Córdoba se fortalecen con maquinaria y equipos donados por Urrá



Fortalecer las operaciones de un grupo de cacaoteros del Sur del departamento con maquinaria, es el objetivo de la donación que llevó a cabo la hidroeléctrica Urra en asociación con la Alianza Pública Privada-APP de Cacao del Sur de Córdoba, esto enmarcado en la implementación de los Programas de Desarrollo con Enfoque Territorial (PDET).

Las organizaciones beneficiarias son: Activa G10 e Integrasinú, ambas ubicadas en el municipio de Tierralta. El aporte por un valor de 60 millones de pesos está representado en maquinaria y equipos para la generación de valor agregado a cacao (descascarilladora, tostadora y refinadora), y en apoyo al proceso de cumplimiento de la normativa de empaque.

Vea más en [La Razón](#)

Jueves de investigación

Nicaragua presenta 5 nuevas variedades (clones) de cacao



Este Jueves 18 de Agosto, el Gobierno de Nicaragua, a través del INTA presentó 5 nuevas variedades de clones de Cacao, con características de alta productividad y compatible con el clima de los Municipios del Corredor Seco de Matagalpa.

La presentación de las nuevas variedades, se realizó en el CDT “Hugo Chávez Frías”, en el Municipio de San Isidro, contando con la participación de Productores y Técnicos del SNPCC de los Municipios de Ciudad Dario, Sébaco, Terrabona y San Isidro. El cultivo de Cacao es una alternativa para la diversificación de las fincas, bajo sistema agroforestal que provee un mejor clima y conservación de los recursos naturales. Estas nuevas variedades aptas para el corredor seco, también son alternativas productivas para mejorar la Economía de las Familias del Campo.

Vea más en [El 19](#)